Nom: Billon

Prénom: Jean-Luc

Fonction au sein du club: Trésorier

À quel âge as tu commencé à jouer ?

À 40 ans

À quel poste tu préfères jouer et avec quelles boules ?

Tireur avec des ATX

La formule de jeu que tu préfère ?

La triplette

As tu déjà pratiqué le provençal ou la lyonnaise ?

Non

Ton plus beau souvenir lors d'un concours ?

Il y a 2 ans c'était le 1er tour de la coupe d'Isère. Après le tête à tête et les doublettes nous devions absolument gagner les 2 triplettes pour passer. Après la 1er triplette remporté facilement par notre équipe (Mich Mich, Richard et Patrice Duvent) la 2éme triplette (Aurélia, Cyril et moi) fut beaucoup plus accrochée mais finalement gagnée sur un carreau de ma part et ma dernière boule à pointer pour gagner.

De la s'en est suivi les larmes de joie de notre capitaine Sergio

Comment vois tu l'avenir du club ?

Le club doit rester familiale et convivial. Garder cette joie et bonne humeur lorsque l'on se retrouve tous ensembles. Continuez dans ce sens pour le faire évoluer et grandir

Un dernier mot?

Très heureux d'avoir créer ce club avec mes amis qui pour ma part est une réussite. Vive Petanque Val d'Amby

